

Cuba reafirma voluntad de fortalecer vínculos con San Marino

Image not found or type unknown



Bandera de San Marino

La Habana 3 sept (RHC) El Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba desde su perfil oficial en Twitter felicitó al pueblo y gobierno de San Marino en ocasión de la Fiesta Nacional de ese país europeo y reafirmó hoy la voluntad de la isla de fortalecer vínculos bilaterales.

Cuba y San Marino mantienen relaciones de respeto y simpatía mutuas, y abogan por honrar los principios del multilateralismo, el derecho internacional y a la soberanía y derecho de cada pueblo a determinar democráticamente su propio destino.

San Marino ha apoyado sistemáticamente la solicitud cubana para la eliminación del bloqueo de Estados

Unidos, dañina para pueblo y el desarrollo económico-social de la isla, y para terceros Estados interesados en fomentar sus vínculos económicos con el archipiélago caribeño.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/298230-cuba-reafirma-voluntad-de-fortalecer-vinculos-con-san-marino>



Radio Habana Cuba